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Bgm.in Kahr: 

Liebe Kolleginnen und Kollegen, Sie sehen vor Ihnen den Geschäftsbericht der Holding 

Graz 2021. Ich möchte besonders darauf hinweisen deshalb auch, weil hier die Holding 

Graz die Projekte und Maßnahmen zur ökonomischen, ökologischen und auch sozialen 

Verantwortung der Holding gegenüber der Stadt Graz transparent dargestellt hat, und 

zwar erwähne ich das auch deshalb, weil eine neue EU‐Richtlinie ab dem Berichtsjahr 

2023 auch die Veröffentlichungspflicht für sämtliche Nachhaltigkeitsinformationen für 

Unternehmen mit mehr als 2050 Mitarbeiter:innen vorsieht. Die Holding Graz mit 

ihrem Marketing‐Team hat diese Vorgabe bereits jetzt in diesem Bericht erfüllt, 

strukturiert und aufbereitet und dafür möchte ich mich bei allen Mitarbeiter:innen 

ganz herzlich bedanken und Ihnen beim Durchlesen natürlich viele informative 

Minuten und Stunden wünschen. Danke vielmals. 

Weiters möchte ich darauf aufmerksam machen, dass heute dadurch, dass es die erste 

Sitzung ist, und wir ja nicht wissen konnten, ob das funktioniert oder nicht, 

das Baumkircherzimmer ist für Sie, wenn Sie eine Besprechung während der 

Gemeinderatsitzung haben, frei. Der Stadtsenatssaal ist jedoch ab 16.00 Uhr für eine 

Veranstaltung, die schon zugesagt worden ist, da geht es um die Grazer Nutzfahrzeuge 

und auch die Impfkampagne des Landes Steiermarks, besetzt. Das ist bei dieser Sitzung 

jetzt noch eine Ausnahme, wird künftighin nicht so sein. Das heißt, 

Stadtsenatssitzungssaal und auch Baumkircherzimmer sind immer auch für unsere 

Mandatar:innen und die Beamt:innen frei. Nachdem das auch die erste Sitzung ist und 

damit Sie, liebe Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, die technischen 

Herausforderungen und einige Informationen, die hier mit der Neugestaltung auch 

richtig umgehen können und gut informiert sind, darf ich den Herrn Puya Ghasemi 

hierher bitten. Er ist hier sozusagen der Mann von der Präsidiale, der die Technik für 

uns vornimmt und gut auf uns aufpasst, dass alles gut funktioniert (Appl.). 

Früher war es ja so, dass neben der Präsidiale vor allem hier von der Feuerwehr 

jemand gesessen ist und auch vom Sicherheitsdienst, und jetzt ist das alles unisono. 

Das macht jetzt alles der Herr Ghasemi, und ich darf ihn bitten, ganz kurz einige 

Informationen an Sie weiterzugeben. 
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Puya Ghasemi: 

Herzlich willkommen. Kleine Info: Auf Ihren Tischen finden Sie die Zugangsdaten für 

das WLAN, hier haben wir den Glasblock, der leuchtet in grün, orange und rot, und den 

Tisch können Sie auf der rechten Seite natürlich höhenverstellen. Sonst sollte alles 

passen, das Mikrophon können Sie so lassen, und ich wünsche eine gute Sitzung 

(Appl.). 

 

 

Bgm.in Kahr: 

Danke, lieber Herr Ghasemi, wichtig ist auch immer, ich sage es auch noch einmal, 

nicht die Tür mit der Hand aufmachen, es gibt einen elektronischen Öffner, auch das 

war der Wunsch von den Vertretern der Behindertenverbände, dem wir gerne 

nachgekommen sind. Wir sind aber alle Gewohnheitsmenschen und das wird sicherlich 

noch eine Zeit brauchen. 

 

 

 

5 Entschuldigungen 

 

Bgm.in Kahr: 

Mir liegt folgende Entschuldigungsliste für die heutige Gemeinderatssitzung vor. Aus 

beruflichen Gründen ist die Frau Gemeinderätin Dr.in Manecke entschuldigt, ebenso ab 

16.00 Uhr Herr Gemeinderat Mag. Winter und Frau Gemeinderätin Mag.a Schleicher. 

Erkrankt sind heute Herr Gemeinderat Dr. Hackenberger und Frau Gemeinderätin 

DIin Würz‐Stalder.  

 

 

   


